
   
  
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 14 NOVEMBRE 2022  
  
  

PRESENTS : BUENERD Nicole, CHAMBE Cédric, DAJOUX Jérôme,  PORTIER Franck, PORTIER Jacques 

EXCUSES : LELEU David, FERRI Etienne 
INVITES :    GARNACHE Nicolas (excusé : FAURES Adrien) 
  
La séance a débuté à 18H10  
  
Point sur les adhésions 
38 adhérents dont 6 nouveaux qui ont intégré AGRI  
A ce jour il manque 1 règlement pour entraînement -> relancé 

 
Point sur la trésorerie et l’arrêté comptable de la saison 2021/2022 à fin novembre (notes de frais et kms / 
derniers remboursements à faire) 
Le solde est créditeur ; l’encaissement des nouvelles adhésions se fait sur cet exercice   
Cédric nous précise que la facture des entraînements à la ligue a été réglée à Sébastien  
Il reste à procéder aux remboursements de quelques rencontres et autres (notes de frais et kms) 
Pour l’arrêté comptable à fin Novembre, Cédric va vérifier s’il est en possession de tous les justificatifs, derniers 
« originaux « à remettre à l’AG 
Jérôme précise qu’il faudra recommander des balles, il n’y a plus de « babolat » ; après échange la qualité de la 
marque « dunlop » s’avère supérieure à celle de « head » ; à essayer également «wilson »…. 
Jacques en profite pour signaler qu’au Fontanil il reste 1 panier de balles (suite stage) qui va être récupéré pour 
Sébastien 
 
Point sur les compétitions « corpos » et +35 ans (résultats) 
Toutes les compétitions sont terminées 
Corpos : 
- Equipe 1 : 3ème sur 6 (milieu du classement) ; Franck élève les difficultés pour compléter les équipes, aussi 

appel aux joueurs de la 2  
- Equipe 2 : sortie de la poule ; a joué et perdu la petite finale contre Becton Dickinson et finit 4ème 

  
Seniors + 35 ans :  
Equipe 1 :  a perdu son dernier match dimanche 13 ; finit 5/6 de la poule 
Franck réitère les problèmes à constituer les équipes, pas mal de blessés  
Pour lui de bons résultats dans l’ensemble malgré le manque de constitution d’1 bonne équipe avec les meilleurs  
joueurs en même temps 
 
Prochaines compétitions : 
En janvier, coupe ARA , 30 et – 
En mars, FFT de printemps  
Franck précise que suite aux nouvelles règles les classements se font de mois en mois, aussi comme il n’y a  
plus de compétitions ils vont probablement chuter 
 
Point sur le déroulement des entraînements à La Ligue (participants) et à AGRI (les jeudis)  
Les entraînements ont repris après la coupure des vacances scolaires ; difficulté à former 1 groupe de 4 car de   
nombreux blessés  
Franck précise que Sébastien fait l’unanimité auprès des joueurs, le niveau de jeu s’élève de semaine en 
semaine, la progression est flagrante pour Maurizio et J.Christophe  
Pour les jeudis à AGRI, 1 whatsApp tourne pour les volontaires, en open ; courts à réserver par les participants  
Franck précise également qu’il reste du crédit (valable jusqu’en août 2023) à Meylan Tennis à ne pas perdre ; 
quelques soirées de jeu se sont déjà déroulées ; si intéressés voir avec les détenteurs des cartes d’accès  
 

GRENOBLE SPORTS ENTREPRISES TENNIS 
Bâtiment T0 bis 
Quai Paul Louis Merlin 
38000 Grenoble 
 
Site internet : http://www.gse.asso.fr/section/tennis 

 



 Point sur le tournoi défi club / résultat final 
David n’étant pas présent ce jour, nous a adressé un point précis par mail : 
9 inscrits mais 3 qui n’ont pas joué de match ; d’ailleurs très peu de rencontres effectuées  
GAGNANT : Cédric (4 matches joués) ; Bravo à lui 
2ème : Adrien (2 matches joués) 
3ème Nicolas (2 matches joués) 
Suivent Etienne, David, Daniel, Xavier 
Cédric s’occupe de la préparation des récompenses (chèques kdo) qui seront remises lors de l’AG 
David doit également récupérer les tubes de balles auprès des joueurs  
 
Retour sur le stage au Fontanil 
Jacques est satisfait de la participation des joueurs mais souvent en comité réduit (absences) 
Constatation : cela sonne bien la fin du club d’antan …. 
 
Point sur les recherches PADEL et autres   
Un sondage a été lancé sur cette future activité et les retours sont encourageants, pour une pratique régulière  
 ou occasionnelle 
Après discussion au sein du Comité Directeur, David Schummer a annoncé le 08/11 qu’elle serait intégrée à la  
section GSE Tennis car club FFT et non pas à la section GSE Squash 
Jérôme précise que le comité de l’Isere réfléchit à lancer une compétition corpo et n’a rien lancé pour l’instant  
On peut imaginer : l’organisation de soirées découvertes / initiation avec Sébastien – organisation de  
soirées tournoi – vente de tickets à tarif préférentiel pour jeu libre comme déjà échangé avec Footime à Echirolles 
Nicolas (futur membre du conseil d’administration) serait ok pour être le contact porteur au sein de la section ; il  
va réfléchir à une animation pour la proposer au 1er trimestre 2023 
 
Point sur les différentes tâches à répartir   
Trop tôt, à réfléchir pour notre prochaine réunion  
 
Point sur les terrains du Fontanil (déménagement / matériel) 
Jérôme demande la date cible suivant la signature du compromis, mais certainement fin décembre  
Jacques a fait l’inventaire complet du matériel ; Jérôme nous a transmis la liste afin de la proposer au club 

partenaire AGRI et le restant à donner ou à apporter à la déchetterie ; idem pour le cabanon sinon  
le mettre en vente sur le « bon coin » 
 
 Point sur notre prochaine AG du mardi 20 décembre (préparation, ordre du jour, mode, salle réservée 
T0bis 38 TEC, tiers sortants, nouveaux membres, etc) 
Jérôme en assurera la préparation courant décembre avec le concours de Cédric pour les comptes et Franck 
pour la partie « compétitions » 
Jérôme a envoyé l’invitation et l’ordre du jour aux adhérents avec appel à candidatures ; pour rappel du nouveau 
RI du GSE Directeur, le quorum est fixé à 25% (présents + à distance en Teams…mais hors procurations) ; les 
procurations servent pour les votes uniquement  
Jérôme précise qu’il faut au moins 10 présents (ou en distanciel) sur 38 adhérents pour atteindre le quorum . 
David Schummer et Nicolas Quatresols sont invités 
Nicole et Jacques émettent leur souhait de ne pas reconduire leur candidature étant le 1/3 sortants lors de cet 

AG. Nicolas se propose de postuler à une place au conseil d’administration. 
  
La salle T0bis 38 TEC est réservée et le verre de l’amitié également prévu  
 
DIVERS : tout sujet non évoqué dans l’ordre du jour mais qui aurait son importance  
 Tous les sujets de l’ordre du jour ayant été abordés, la séance est levée à 19h15  

 

 RAPPEL :  la date de l’AG est le MARDI 20 DECEMBRE à 18h 

Venez nombreux 

   
                     
La secrétaire  
N.BUENERD 


